

Energiedialog-Hessen Wettbewerb gestartet

[28.8.2013] Bis 30. September können hessische Kommunen mit Konzepten und Projekten im Bereich der erneuerbaren Energien am ersten Wettbewerb zum Energiedialog-Hessen teilnehmen.

Gemeinsam mit dem Kompetenzzentrum für Interkommunale Zusammenarbeit (K-IKZ) führt das Unternehmen eOpinio erstmals den kommunalen Wettbewerb Energiedialog-Hessen durch. Bis 30. September 2013 können sich hessische Kommunen oder Zusammenschlüsse mehrerer Kommunen über das Internet-Portal bewerben. Denkbare Themengebiete sind nach Angaben von eOpinio etwa Maßnahmen zur Steigerung der Energieeffizienz oder Vorhaben zum Ausbau alternativer und regenerativer Energiequellen. Gefragt sind Konzept- und Projektskizzen sowie erste Überlegungen, wie aus Sicht der jeweiligen Kommune die Bürgerbeteiligung gestaltet werden könnte. Die Kommune mit dem besten Konzept soll bei der Realisierung ihres Projekts von Experten des Beratungsunternehmens eOpinio begleitet werden. Dies umfasse die Durchführung eines vollständigen Bürgerbeteiligungsprojektes, mit Beratung, Erstellung eines detaillierten Beteiligungskonzeptes sowie dessen Umsetzung in eine projektbegleitende Dialogplattform im Internet, die den Bürgern als zusätzliches Informations- und Mitwirkungsangebot zur Verfügung steht. Der Wettbewerb Energiedialog-Hessen steht unter der Schirmherrschaft von Umweltministerin Lucia Puttrich und wird durch den Hessischen Landkreistag, den Hessischen Städte- und Gemeindebund und den Hessischen Städtetag unterstützt. (ve)

<http://www.energiedialog-hessen.de>

<http://www.eopinio.com>

Stichwörter: Energieeffizienz, eOpinio, Hessen, Wettbewerb, Bürgerbeteiligung, Lucia Puttrich

Quelle: www.stadt-und-werk.de